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Ata de Reunião (No 245) 
1 Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas, na sede da 
2 RIOPRETOPREV, sito à Rua General Glicério n° 3553, Centro, realizou-se Reunião Ordinária 
3 do Conselho Municipal de Previdência (C.M.P.), com a presença dos membros: Eugênio Maria 
4 Duarte, Wilclem de Lazari Araújo, Silvana Aparecida da Rocha Delfino, Dimas Fernandes e Ernilia 
5 Maria Martins de Toledo Leme. Também estiveram presentes na reunião o Diretor 
6 Superintendente, Jair Moretti, o Coordenador de Gestão de Custeio e Investimentos, Hélio 
7 Antunes Rodrigues, e o Diretor Executivo Interino, Mário José Piccarelli de Castro. A reunião teve 
8 a seguinte pauta: I - Abertura dos Trabalhos: 1.1) Verificação de quórum; 1.2) Palavra do 
9 Presidente; 1.3) Palavra da Superintendência; 1.4) Palavra dos Membros. 11 - Atas e 
10 Comunicados: 2.1) Apreciação e votação das atas das reuniões anteriores (Ata 244); 2.2) 
11 Relatório de Gestão Corporativa (ref. ao 1° Semestre de 2019 - enviado em Setembro/2019); 
12 2.3) Informações sobre cursos: não há. 111 - Ordem da Pauta do dia: 3.1) Votação e 
13 Aprovação do Balancete Contábil de setembro de 2019, bem como das informações sobre 
14 os investimentos no mesmo período; 3.2) Apresentação das decisões do Comitê de 
15 Investimentos no mês para referendo (se houver - nesse caso o comitê remeterá ofício ao 
16 conselho); 3.3) Apresentação, discussão e votação do relatório de gestão corporativa do r 
17 Semestre de 2019; 3.4) Outros. A reunião teve início com a verificação do quórum, que estava de 
18 acordo com o §8° do art. 104 da Lei Complementar 139/2001, com redação dada pela Lei 
19 Complementar n° 364/2012. A presidente do colegiado, Ernilia Maria Martins de Toledo Leme, 
20 abre os trabalhos, agradece a todos pela presença e saúda, especialmente, o membro Dimas 
21 Fernandes, que foi seu primeiro chefe quando entrou na Prefeitura, e diz que é um prazer e uma 
22 felicidade muito grande revê-lo. A conselheira Ernilia Maria Martins de Toledo Leme pede 
23 desculpas por não ter estado presente na audiência pública realizada no último dia 05 de setembro, 
24 e explica que não pôde comparecer pois o padrasto de sua cuidadora estava internado e o hospital 
25 pediu, urgentemente, a presença de um familiar para autorizar uma cirurgia de risco. Em seguida, 
26 passa a palavra ao Diretor Superintendente, Jair Moretti, que saúda a todos e informa a Presidente 
27 que a audiência pública transcorreu normalmente e diz que sua ausência é totalmente justificável, 
28 mas, se no futuro quiser participar e não tiver quem a leve, é só avisar que será providenciada a sua 
29 locomoção, pois sua presença é muito importante. Ainda com a palavra, o Diretor Superintendente 
30 destaca a atuação do Comitê de Investimentos, que vem fazendo um ótimo trabalho, aproveitando 
31 as oportunidades e bem aplicando os recursos. Afirma que mesmo não atingindo a meta atuarial 
32 em 2018, devida a alta volatilidade do mercado, relativa a eventos que atrapalharam a estratégia 
33 adotada, em 2019, a carteira de investimentos já atingiu 186% da meta atuarial, ou seja, quase o 
34 dobro. O Diretor Executivo Interino, Mário José Piccarelli de Castro, que também é membro do 
35 Comitê de Investimentos, agradece o reconhecimento e acrescenta a informação de que, no 
36 acumulado de janeiro de 2018 até setembro de 2019, a RIOPRETOPREV está superando a meta 
37 atuarial acumulada no mesmo período, pois a meta acumulada é de 17,69%, enquanto a 
38 rentabilidade da carteira é de 20,12%, o que significa que o superávit desse ano já compensou e até 
39 superou o não atingimento da meta em 2018. O Diretor Superintendente, Jair Moretti, diz que essa 
40 rentabilidade será muito importante para a próxima avaliação atuarial e, além dela, os valores 
41 recebidos a título de compensação previdência do INSS, cerca de 12 milhões, e o fim dos 
42 pagamentos dos benefícios temporários de auxílio-doença e salário maternidade (que somam cerca 
43 de 6 milhões por ano), após a promulgação da reforma da previdência, trarão um impacto muito 
44 positivo no déficit atuarial. A presidente do colegiado, Ernilia Maria Martins de Toledo Leme, 
45 também diz que gostaria de parabenizar a equipe do Comitê de Investimento, mas, também, o 
46 Diretor Superintendente, Jair Moretti, que está à frente da RIOPRETOPREV e também tem 
47 mérito por esse bom trabalho. Passando a palavra aos membros, a conselheira Silvana Aparecida 
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48 da Rocha Delfino diz que também gostaria de parabenizar o Comitê de Investimentos e registrar 
49 que o mais novo membro do Comitê de Investimentos, indicado pelos membros eleitos pelos 
50 servidores, Daniel Henrique Martins Biot, acabou de ser aprovado para obtenção da certificação 
51 CPA-20. O Diretor Superintendente, Jair Moretti, pede que se transmita ao servidor seus parabéns 
52 e pondera que, agora, o Comitê de Investimentos conta com a maioria dos membros com CPA-20, 
53 ou seja, três membros possuem CPA-20 e dois possuem o CPA-10; ainda, o Superintendente pede 
54 a todos os membros que se esforcem para obter a certificação CPA-20, pois acredita ser muito 
55 importante a busca constante pelo conhecimento e o aperfeiçoamento. A presidente do colegiado, 
56 Emília Maria Martins de Toledo Leme, ressalta que esse tipo de informação deveria ser divulgada, 
57 pois muito se divulga sobre o déficit atuarial mas nada se divulga sobre a eficiência da gestão de 
58 recursos. O Diretor Superintendente, Jair Moretti, informa que, realmente, deve-se divulgar mais 
59 os feitos da RIOPRETOPREV, pois a Autarquia tem sido referência em várias áreas: na gestão da 
60 carteira de investimentos, na operacionalização da compensação previdenciária. Ressalta que o 
61 servidor Fabiano Hernandes de Assis, que opera o COMPREV na entidade, foi convidado pela 
62 Escola de Contas do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais para ministrar palestra sobre a 
63 importância do COMPREV para obtenção de novos recursos financeiros, O membro Wilclem de 
64 Lazari Araújo usa a palavra para também parabenizar os membros do Comitê e informar aos pares 
65 que, relativo ao tema de orçamento, debatido em outras reuniões, foi encaminhado ofício a todos 
66 com esclarecimentos do Superintendente sobre o assunto, o qual, resumidamente, faz uma breve 
67 explicação do histórico de alterações deste exercício e elucida que o controle das formas e limites 
68 das suplementações orçamentárias são incumbência do Município, por meio de suas Secretarias da 
69 Fazenda e do Planejamento, bem como da PGM, de modo que os atos promovidos pela 
70 RioPretoPrev seguiram as orientações destes órgãos, havendo plena regularidade e normalidade, 
71 dando-se o assunto por apreciado e encerrado. Finda a palavra dos membros, passou-se ao item 
72 2.1, sendo a Ata n° 244 aprovada por unanimidade. Quanto ao item 2.2, o Diretor Executivo 
73 em exercício, Mário José Piccarelli de Castro, diz que o Relatório de Gestão Corporativa foi 
74 encaminhado por e-mail. Adentrando-se a ordem da pauta do dia, a presidente do colegiado, 
75 Emília Maria Martins de Toledo Leme, sugere que se faça uma inversão na ordem da pauta para 
76 que seja, primeiramente, apresentado, discutido e votado o item 3.3, o relatório de gestão 
77 corporativa, e em seguida o item 3.2, apresentação das decisões do Comitê de Investimentos no 
78 mês para referendo e, se houver tempo hábil, se discutiria o item 3.1, votação e aprovação do 
79 balancete contábil de setembro de 2019, bem como das informações sobre os investimentos no 
80 mesmo período. Não havendo objeções, o Diretor Executivo Interino, faz a apresentação do 
81 relatório de gestão corporativa relativo ao 1° Semestre de 2019 que, após discutido, foi 
82 aprovado por unanimidade. Em seguida, Mário José Piccarelli de Castro faz a apresentação das 
83 principais decisões do Comitê de Investimentos tomadas na reunião realizada em 17/10/2019, 
84 conforme já encaminhado por e-mail, para referendo do colegiado: 1) Aprovação da ata 71 da reunião 
85 ordinária do dia 19/09/2019; 2) Aprovação da atualização dos seguintes credenciamentos e os encaminha para 
86 referendo: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CNPJ: 00.360.305/0001-04, instituição administradora e 
87 gestora de vários fundos de investimentos da carteira da RIOPRETOPREV Fundos: CAIXA BRASIL 2024 
88 VI TP FI RF, CNPj: 22.791.074/0001-26; CAIXA BRASIL DISPONIBIUDADES FI RF, CNPJ: 
89 14.508.643/0001-55; CAIXA BRASIL ETF IBOVESPA FI AÇÕES, CNPj: 15.154.236/0001-50; 
90 CAIXA BRASIL FI RF REFER DI U), CNPj: 03.737.206/0001-97; CAIXA BRASIL GESTAO 
91 ESTRATÉGICA FIC RF, CNPj: 23.215.097/0001-55; CAIXA BRASIL IDKA IPCA 2A TP FI 
92 RF LP, CNPJ: 14.386.926/0001-71; CAIXA BRASIL IMA-B 5 TP FI RF LP, CNPJ: 
93 11.060.913/0001-10; CAIXA BRASIL IMA-GERAL TP FI RF U), CNPj: 11.061.217/0001-28; 
94 CAIXA BRASIL IRF-M 1 TP FI RF, CNPJ: 10.740.670/0001-06; CAIXA BRASIL IRF-M TP FI 
95 RF LP, CNPJ: 14.508.605/0001-00; CAIXA RV 30 FI MULTIMERCADO U), CNPJ: 
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96 03.737.188/000143. 3) Continuidade da aplicação dos valores que forem disponibilizados no BB Prev RF 
97 Fluxo, fundo de fluxo com aplicações e resgates automáticos, provenientes de depósitos de processos judiciais, no fundo 
98 BB Prev RF IMA-B TP, CNPJ: 07.442.078/0001-05, mantendo-se essa decisão para depósitos futuros até que 
99 se tenha nova deliberação. 4) Resgate total do fundo Caixa Brasil FI REFER DI LP, CNPJ: 

100 03.737.206/0001-97, valor aproximado de R$ 240mil, para utilização dos recursos com pagamento de despesas 
101 diárias e folha de pagamento do mês, podendo o valor ser resgatado mais próximo da data de pagamento da folha de 
102 outubro/ 2019; 5) Resgate dos valores necessários para cobertura da folha de pagamento e despesas mensais do fundo 
103 de investimentos Caixa Brasil FI IRF MI TP RF, CNPJ: 10.740.670/0001-06, após resgate total do fundo 
104 Caixa Brasil FI Refer DI LP, mantendo-se a decisão para resgates futuros até nova deliberação; 6) AProvação da 
105 retificação do Termo de Referência para contratação de Pessoa Jurídica para ministrar curso de capacitação em 
106 análise técnica de carteira de investimentos. O colegiado referendou, por unanimidade, as 
107 deliberações do Comitê de Investimentos referentes ao mês de outubro de 2019. Quanto ao 
108 item 3.1) Votação e Aprovação do Balancete Contábil de setembro de 2019, bem como das 
109 informações sobre os investimentos no mesmo período, foi deliberado que tal item será analisado 
110 na próxima reunião do colegiado, pelo adiantado da assuntos, é encerrada a 
111 reunião. Assim, eu, Mário José Piccarelli de Castro lavro a presente ata que, 
112 para fins de consolidação, vai assinada por mim e por 

EUGÊNIO MARIA DUARTE 
, q 

EMILIA MARIA MARTINS DE TOLEDO LEM 

SILVANA APARECIDA DA ROCHA DELFINO 

DIMAS FERNANDES 
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